

Seminar

Welche Chancen bietet ein Virtuelles Rathaus für Betriebe in der Region?
Was bedeutet Elektronische Wirtschaftsförderung?

Wie viel muss als Betrieb über die Bedeutung des Virtuellen Rathauses wissen? Wie verändert sich die Wettbewerbssituation? Welche Kompetenz sind erforderlich?

Das Informationsangebot wendet sich an Entscheidungsträger/innen in Betrieben und Verwaltungen, sowie bei Wirtschaftsfördereinrichtungen. Es zielt auf Interessierte und Neugierige, die Orientierungswissen erwerben wollen.

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer bekommen Einblicke in die Grundlinien des Umbaus der Verwaltung und ihrer Dienstleistungen hin zum Virtuellen Rathaus. Sie erhalten Grundwissen, in welcher Weise die neuen elektronischen Dienstleistungen der öffentlichen Hand für Betriebe und Arbeitswelt wichtig werden.

Anhand ausgewählter Beispiele aus der Region Neckar-Alb und Baden-Württemberg werden Chancen und Auswirkungen der Elektronischen Wirtschaftsförderung veranschaulicht. Vorkenntnisse sind für eine Teilnahme nicht erforderlich.

Das auf drei Stunden angelegte Seminar kann in Betrieben, Verwaltungen oder auch öffentlich durchgeführt werden. Inhalte und Beispiele werden am Bedarf und dem beruflichen Hintergrund ausgerichtet. Termine, Teilnehmerzahlen, Kosten und Preis werden nach Vereinbarung festgelegt. Vorkenntnisse sind für die Teilnahme nicht erforderlich.

Der Referent ist langjähriger Fachexperte im Bereich der Entwicklung von Electronic Government und verfügt über Erfahrungen aus zahlreichen Projekten auf regionaler, Landes- und Bundesebene.

Kontakt: Welf Schröter, Forum Soziale Technikgestaltung, Mail: schroeter@talheimer.de

Ä